

Ratsherr Wessel lehnt den Antrag der Verwaltung für die UWG-Fraktion ab. Der Haltepunkt Römerkanal liegt vor den Toren der Stadt in exponierter Stelle und der Name Siemensstraße passt in ein Industriegebiet und nicht als Zuwegung zu einem Bahnhof. Die UWG schlägt vor, die Zuwegung nach dem anliegenden Flurstück „Im Gilden Morgen“ zu benennen.

Es folgt eine kontroverse Diskussion bei der die Argumente abgewogen werden. Der Vorsitzende stellt schließlich den Vorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.